

The Matrix - 1/1

Il y'a deux réalités : celle que nous croyons vivre, et celle qui se cache derrière les apparences. La première est une suite d'images, un rêve si concret que nous le prenons pour le réel. La seconde est la Matrice...

La Matrice est un monde virtuel identique à la réalité de 1999 dans lequel les êtres humains vivent sans en connaître la véritable nature. Les êtres humains partagent en quelque sorte un rêve collectif mais la réalité est encore plus dérangeante : nous sommes esclaves des machines qui gouvernent le monde du futur. Ces intelligences artificielles nous cultivent comme nous cultivons le blé et nous sommes en réalité qu'une source d'énergie pour ces êtres mécaniques. L'humanité est une batterie.

Neo (Keanu Reeves) est un être humain normal, vivant dans la Matrice et donc inconscient de son existence réelle.

Il est contacté par un être se nommant Morpheus (Lawrence Fishburne) qui lui offre la possibilité de connaître la vérité. Neo accepte et son corps réel est débranché de la machine et récupéré par Morpheus et son équipage à bord de leur vaisseau : le Nebuchadnezzar. A l'aide de ceux-ci, Neo découvrira lentement son destin qui est de libérer l'humanité de son esclavage.

Malgré la présence d'un traître et des agents qui servent la machine dans la Matrice, Neo réussira à accomplir son destin : il est l'élu.